

BOSSMAN

Cegah Bentrokan Grib dan PPP, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli ke Sejumlah Sekretariat

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID

Jan 16, 2025 - 15:04



TASIKMALAYA – Untuk mencegah potensi bentrokan antar kelompok massa di Kota Tasikmalaya, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan intensitas patroli di beberapa sekretariat yang diduga menjadi titik rawan konflik.

Langkah ini diambil sebagai upaya preventif untuk menjaga situasi tetap kondusif serta mencegah bentrokan antar kelompok dan organisasi kemasyarakatan (ormas) di wilayah tersebut.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menyatakan bahwa pihaknya berkomitmen penuh untuk menjaga ketertiban dan mencegah kerusuhan antar kelompok.

“Kami intensifkan patroli di sejumlah sekretariat yang sering menjadi tempat berkumpulnya anggota kelompok tersebut,” Kata AKP Hartono dalam siaran persnya Rabu, 15 Januari 2025 malam.

Patroli ini melibatkan berbagai satuan, termasuk unit patroli Sabhara (UPS) dan Tim Maung Galunggung, yang dilengkapi dengan alat komunikasi serta perlengkapan pengendalian kerusuhan.

“Tujuan kami adalah untuk mendeteksi dini potensi bentrokan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat,” jelasnya.

Selain patroli, pihak kepolisian juga melakukan pendekatan persuasif kepada pengurus dan anggota organisasi terkait, mengingatkan pentingnya menjaga kedamaian serta menghindari tindakan yang dapat merugikan banyak pihak.

“Kami juga mengedepankan pendekatan persuasif kepada pengurus dan anggota organisasi kemasyarakatan (ormas) untuk lebih bijaksana dalam bertindak,” tambah AKP Hartono.

Lebih lanjut, ia berharap langkah-langkah preventif ini dapat meminimalisir potensi bentrokan antara Grib dan PPP, serta menjaga situasi keamanan di Kota Tasikmalaya tetap stabil.

“Kami akan terus berkoordinasi dengan berbagai pihak terkait, termasuk aparat desa, tokoh masyarakat, dan pengurus organisasi, untuk memastikan setiap kegiatan yang melibatkan massa dapat berlangsung dengan tertib dan aman,” Paparnya.

Polres Tasikmalaya Kota juga mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk menjaga ketertiban dan saling menghormati, guna mencegah terjadinya peristiwa yang dapat merugikan banyak pihak.

“Kami mengimbau masyarakat untuk terus menjaga kondusivitas wilayah dan segera melapor jika menemukan hal-hal yang mencurigakan,” tutup AKP Hartono. (Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota).

#PolresTasikmalayaKota #Samapta #PatroliKeamanan #GribPPP
#KetertibanMasyarakat #HumasPolresTasikmalayaKota